
Das ist ja ideal….und freut mich sehr. 

Das Gute ist ja, dass wir das Tanzen nicht 
verlernen können. 

Wir Ent-Wickeln das wieder. 

Und wir können den Spaß daran wieder 
entdecken. 

Und das Besondere und Schöne ist, dass 
ich mit anderen zusammen tanzen kann. 

Es sind zudem immer sehr interessante 
Menschen und spannende Gespräche. 
Und ich muss nicht für mich alleine im 
Wohnzimmer tanzen und habe Platz. 


